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地区大会記念ゴルフ大会  
 
 
 

第１８８２回 例 会 平成 22年 10月 12日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 杉浦  武 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 杉浦  武 会長 

御 祝 披 露 … 杉浦  武 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … 石井 哲也 会員(10月 6日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 

「夏のサハリンと北海道一周 

ぱしふぃっくびいなすクルーズ」 

宮内 宗一 会員 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

第 4回定例理事役員会（例会終了後） 

 

来週のプログラム(平成 22年 10月 19日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
移動例会 

栃木方面 

千葉県警察本部企業訪問 

(Ray Klinginsmith)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1881回例会(平成22年10月5日) 

会長挨拶                

杉浦  武 

１０月４日地区大会記念ゴルフ大会がレインボーヒル

ズカントリークラブにおいて行われました。天候不順で

コンディションはあまりよくなかったようですが、２７

０名参加の皆様は一日楽しんでくれたようです。大会に

際し、宮内清次ゴルフ大会実行委員長、実行委員会の皆

様はじめ分区の皆様には大変お疲れ様でした。いよいよ

来月は地区大会本番です。当日に向けて着々と準備が進

んでいるようです。当日を楽しみにしています。又、先

週の例会は夜の観月会でした。満月を期待していたので

すが見ることができませんでした。しかし、会場には満

月のような銀色に光ったミラーボールが輝いていました。

その満月の下で例会、懇親会では来樽会員による詩吟、

親睦委員会の準備したゲーム等、出席された会員の皆様

とより一層の親睦を深めることができました。ありがと

うございました。なお、今月は職業奉仕委員会と親睦委

員会共催による移動例会（企業視察、千葉県警察本部及

び栃木方面）が予定されています。多数の会員皆様の参

加をお願いいたします。 
１０月はロータリー職業奉仕、そして米山月間です。

職業奉仕はあらゆる職業において も高度の道徳的水準

を守り、推進すること。その中には、雇主、従業員、同

僚、同業者、一般の人々への公平な取り扱いも含まれま

す。また、ロータリアンの携わる職業のみならず、あら

ゆる有用な職業の社会に対する価値を認めることです。

そして、自己の職業上の手腕を社会の問題解決や地域社

会のニーズ対応に役立てることです。 
１０月中、ロータリアンは、ロータリー奉仕のこの重

要な部門に焦点を当てるよう奨励されています。職業奉

仕に関する話し合いを持つことで、ロータリアンの倫理

意識や職業的能力を高めるだけでなく、地域社会の人々

の職業的才能の開発にもつながります。職業奉仕月間は、

ロータリーでの討論会や地域プロジェクトの表彰など、

幅広い職業奉仕の年度活動を開始する良い機会です。又、

１９２０年、日本のロータリーの父とされる米山梅吉氏

によって創立された東京ロータリー・クラブは、わが国

のロータリーの発展に尽力された氏の功績を偲び、１９

５３年米山という名称を冠して奨学制度「米山基金」を

創設しました。そして、１９５７年９月には全国のロー

タリー・クラブの共同事業として「ロータリー米山奨学

委員会」が発足、現在の「（財）ロータリー米山記念奨学

会」へと発展しました。米山奨学事業は、日本の学術や

技術を学び、あるいは日本の文化を研究する目的で日本

に在留している外国人私費留学生に対し、ロータリーの

理念とする国際理解と国際親善を深めるために、全日本

のロータリアンの寄付金を財源として奨学金を支給、援

助して前途有望な青年を育成する事業です。１人の米山

奨学生を受け入れるには、年間２００万円が必要とされ

ています。日本 大規模の民間奨学金団体として、他団

体の奨学金制度と大きく異なる点は、世話クラブとカウ

ンセラー制度です。奨学生はロータリー・クラブを通し

て日本の文化、習慣などに触れ、社会参加と社会貢献の

意識を育て、将来ロータリーの理想とする国際平和の創

造と維持に貢献する人となることが期待されます。他の

多くのプログラムが世界のロータリー共通の事業である

のに対し、米山奨学事業は日本のロータリー独自のもの

であることを忘れてはなりません。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
・ガバナー月信（12月号）へのご寄稿のお願い 
・地区協議会冊子の送付について 

・平成22年度「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金

運動に対するご協力のお願いについて  受領 
２・地区クラブ奉仕・広報ＩＴ委員会より 
お迎えバッチ制作支援のお礼         受領 

３・習志野中央ＲＣより 
創立25周年記念式典並びに祝賀会のご案内   受領 

４・例会変更のお知らせ 
銚子ＲＣより 

10／6(水)→10／4(月) 点鐘 12：30「レインボーヒ

ルズＣＣ」地区大会記念ゴルフ大会 移動例会 
11／10(水)→11／7(日)地区大会に振替の為、休会 

        受領 
５・小見川ＲＣより 
クラブ活動計画書              受領 

☆週報受領  鹿島臨海ＲＣ  銚子ＲＣ 

卓 話 

「銚子に来て思うこと」 
千葉科学大学 事務局長（銚子ロータリークラブ） 

  内田 修心 氏 
 銚子東ロータリーの皆様、こんにちは！銚子に来まし

て半年経ちました。 
 私はこの４月から千葉科学大学の事務局長を拝命致し

― 2 ― 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

ました内田修心でご

ざいます。５月から

銚子ロータリーに入

会させていただいて

おり、その前は岡山

西ロータリー・クラ

ブで学長の赤木先生

と同じロータリー・

クラブでございました。 
昭和２４年１月１１日生まれで現在６１才でございます。

出身県は岡山県でございまして、６０才まで岡山県しか

知らない世間知らずの人間でございます。人生はこれか

らと思い、はじめて単身赴任して銚子の町へやってきま

した。感じたことは、岡山は昔から「晴れの国 岡山」と

申しまして、誠に温暖で住みやすく、天災もなく食べ物

はおいしいところでございます。４月に銚子に来ました

ら雨が多く、「すごい場所へ来た」と思い、天国から地獄

とは云いませんが、「晴れの国 岡山」から「雨の国 銚子」

へ単身で来たと、悪いイメージでしたけれど、現在は岡

山より住みやすい銚子と考えております。岡山の夏は気

温が３０℃になる日がよくありますが、銚子はあまりあ

りませんでした。今年は特別の暑さのようですが。私は

海鹿島に住んでおりますので、日の出が美しく、魚 
 学校は学生を育てる所でございまして、それに力を貸

すのが我々事務と教員でございます。大学の先生になれ

る人は基本的に学位（博士）を取得している人、当然、

狩野先生は広島大学の博士を持っておられます。千葉科

学大学も現在、７年目にして博士が取れる体制になって

おりますので、千葉科学大学では学部４年生が卒業時に

大学院修士課程ができ、修士２年生が卒業時に博士課程

ができ、現在、千葉科学大学１期生が大学院博士課程１

年次に在籍していますことは、若人が持つ能力を 大限

に引き出すことができる教員が本学にいるからだと自負

しております。 
 また、さらに学科として新設したいと思うのがマリン

バイオと文系の危機管理学的なもので、マリンバイオは

ヨットハーバーのマリーナに水槽を設置しています。水

の中でアジ、コイ、金魚等が泳ぐ好適環境水という「ふ

しぎな水」を開発しておりますので、毎年４０人くらい

来るようになれば学科として成り立つと考えております。 
ところで、銚子には多くの方が釣りに来られておりま

す。私は海鹿島のマンションにおり、前の浜辺で多くの

釣り人を見ます。私も釣りをしますので、銚子の活性化

の１つの案を考えてみました。 
浜では小さなアイナメ等が釣れたと喜んでおりますが、

沖合に大きなヒラメがおりますので、タイ、ヒラメ、青

物の釣堀等を設置してはどうか。また、アジもおります

ので、女性や子供にアジのつかみ取り等、楽しんでいた

だけるように、先行投資的な考え方をすれば、まだまだ

銚子に観光客が来るようになると思います。銚子の町と

千葉科学大学は共生して今後歩んで行かねばなりません。

今後とも千葉科学大学をよろしくお願い申し上げ、ごあ

いさつとさせていただきます。ありがとうございました。 

地区大会記念ゴルフ大会 

日時：10月４日（月） 

場所：レインボーヒルズカントリークラブ 
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―――ニコニコ――― 

澤田武男君 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 杉浦  武  副会長 木村 貞夫  幹事 長谷川 弘 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 吉田 孝至・石上 明宏・大内 恭平・山本 幸男 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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 皆様にご心配いただきました国体も無事終ること

が出来ました。有難うございます。 

沖縄興南高校は野球技術だけでなく、行ないも素

晴らしいチームでした。 

杉浦武君 

 7 月にお産のために実家に帰っていた嫁と、８月

２５日に生まれた孫が１０月２日に帰ってきまし

た。我が家では３月に父を亡くしさびしい日々で

したが、一転して明るく、綺麗な花が咲きました。 

鈴木宏政君 

 観月会のビンゴゲームで運良くトリを務めさせて

頂きました。 

仮委嘱状交付 

2011～12 年度第７分区ガバナー補佐 

平野 恭男 会員↓ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区大会のご案内 

★本会議 1日目 

11 月 6日（土）13：02～17：33 

晩餐会 18：00～ 

「犬吠埼京成ホテル」 

★本会議 2日目 

11 月 7日（日）9：30～15：30 

              大懇親会 15：45～ 

「銚子市青少年文化会館」 

  

 

  前 回 の 例 会 （１０／５） 報 告 

点   鐘  杉浦 武 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３３ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者   ２７ 名  出席率     ８４．３８ ％ 

９月２１日        確定出席率  ９０．６３ ％ 

 

来訪ロータリアン 

内田修心君                  （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ５名 

 

メークアップ 

平野君               （10/3 市民バザー） 

石上君 石井君 宮内(博)君 木樽君 黒田君 

澤田君                （10/3 地区ゴルフ） 

網中(吉)君 石上君 石井君 宮内(博)君 中西君 

木村君 黒田君 澤田君 関根君（10/4 地区ゴルフ） 

狩野君           (10/4 千葉科学大学ＲＡＣ) 

狩野君 澤田君             (10/6 銚子ＲＣ) 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  3，２５０－ 

累 計 ￥ ２７，４４５－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １３，０００－ 

累 計 ￥１５０，０００－ 


